
Pièces 3 Pièces

Superficie 85 m²

Référence 3552

Prix 950 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Antibes - puy - exclusivite situé dans l'un des quartiers les plus prisés d'antibes, cet

appartement 3 pièces offre une vue imprenable sur la mer Méditerrané, s'étendant

de  nice  au  cap  d'antibes,  en  passant  par  le  fort  carré  et  le  port  vauban.  d'une

superficie d'environ 85 M², cet appartement bénéficie également d'une terrasse de

31 m² exposé plein est, idéale pour profiter du lever du soleil. La résidence, de très

haut standing, propose des prestations de qualité, incluant une piscine privé et de

beaux  jardins.  À  seulement  10  minutes  à  pied  du  centre-ville,  des  commerces  et

des transports, ...

Antibes  -  puy  -  exclusive  listing  located  in  one  of  the  most  sought-after

neighborhoods in  antibes,  this  3-room apartment  offers  breathtaking  views of  the

mediterranean sea, stretching from nice to cap d'antibes, passing through the fort

carré  and port  vauban.  With an area of  approximately  85 M²,  this  apartment  also

benefits  from  a  31  m²  terrace  facing  east,  ideal  for  enjoying  the  sunrise.  The

residence, of very high standing, offers quality services, including a private pool and

beautiful  gardens.  Just  a  10-minute  walk  from  the  city  center,  shops,  and

transportation, this location offers a ...

CENTURY 21 ALBERT 1ER

8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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